

Presidente de la República, Gabriel Boric Font, en Foro Empresarial Chile-Brasil:

“Juntos podemos encontrar nuevas oportunidades para que esta relación histórica dé frutos concretos que mejoren la calidad de vida de nuestros pueblos”

(Especial desde Presidencia de la República)

En compañía del Presidente de la República Federativa de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, el Jefe de Estado destacó la colaboración entre ambas naciones y la importancia de proyectos como el Corredor Bioceánico Vial. Ayer martes, el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, encabezó el cierre del Foro Empresarial Chile-Brasil junto al Presidente de la República Federativa de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, en el marco de su Visita de Estado en nuestro país. Este evento, organizado por la Embajada de Brasil en Chile y la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa), reunió a autoridades de ambos Gobiernos y representantes de empresas chilenas y brasileñas, de sectores como transporte, minería, alimentación y tecnología; y contempló sesiones y paneles sobre la relación económica entre ambos países, agricultura y sostenibilidad, nueva industria y tecnología, energía y minerales estratégicos, e integración regional. En la instancia, el Presidente Boric destacó la importancia de proyectos desarrollados en Chile, como la Estrategia Nacional del Litio, así como también aquellos desarrollados en conjunto a otros países, como el Corredor Bioceánico Vial: “Hoy,

en este mundo tan integrado, la única manera de hacernos más fuertes frente a las turbulencias internacionales es trabajar más coordinadamente. Por eso el Corredor Bioceánico Vial es tremendamente importante porque es una muestra concreta que, desde el Estado Mato Grosso do Sul, pasando por Salta, por Jujuy, por el río Paraguay, llegando a los puertos de Antofagasta, de Iquique y de Tocopilla, se integran nuestros pueblos”. “Tenemos grandes oportunidades para fortalecer nuestra cooperación, para que esa fuerza creadora e innovadora que tiene el sector privado, en colaboración con el sector público, concreten esta voluntad que hoy se expresa en este escenario. Juntos, chilenos y brasileños, podemos encontrar nuevas oportunidades para que esta relación histórica de casi dos siglos dé frutos concretos que mejoren la calidad de vida de nuestros pueblos”, agregó el Jefe de Estado. En 2023, Brasil fue el primer socio comercial de Chile en la región, y el tercero a nivel mundial. Según cifras del

Banco Central de Chile, la inversión acumulada de Chile en Brasil, del período 2003-2022, fue de US\$15.069 millones. En los últimos años, ha aumentado el interés de empresas brasileñas de instalarse en Chile. Muestra de ello es la evolución de los proyectos brasileños en la cartera de InvestChile, que actualmente cuenta con 28 iniciativas de inversión por más de US\$2.019 millones, versus los US\$152 millones de los proyectos que gestionaba en 2019. En el foro, el Presidente Boric también profundizó en la importancia de la Visita de Estado del Presidente Lula, “porque trasciende a nuestros gobiernos”. Y agregó: “No me cabe ninguna duda que lo que ustedes hayan conversado y los acuerdos a los que lleguen nuestras diversas autoridades, son acuerdos que se sostendrán en el tiempo. A través del turismo, de la inversión, de la transferencia tecnológica, de la creación de cadenas de valor, vamos a lograr fortalecer la relación entre nuestros pueblos”. El Presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, destacó en la instancia

que “Chile, que no tiene fronteras con Brasil, es posiblemente un país que esté mucho más cerca de Brasil dadas las relaciones desde 1836”. “Cuando hay buen diálogo político entre los países el comercio y las inversiones florecen, generando ingresos, empleo e innovaciones. La expresiva participación de empresarios y empresarias en este evento refleja la fuerza del emprendimiento latinoamericano y de la política económica comercial de nuestros países”, añadió el Mandatario brasileño. “Nuestra alianza es más que una elección, es una política de



Estado que se sobrepone a factores coyunturales y cambios circunstanciales. El éxito de este encuentro confirma el consenso alrededor de un proyecto de integración que garantizará un futuro próspero, más justo y sostenible para todos nosotros”, agregó.



CORREO
 “Una nueva op
 de acceder al F



Fecha: 07-08-2024
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino - Alto Hospicio
 Tipo: Noticia general

Pág.: 7
 Cm2: 866,6

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: "Juntos podemos encontrar nuevas 7] m y oportunidades para que esta relación hi 4 4 7] histórica de frutos concretos que mejoren | A GM 1) a calidad de vida de nuestros pueblos (Especial desde Presidencia de la República)



Senador Jorge Soria y Presidente de Brasil Lula da Silva



CORREDOR CENTRAL (HITO 60)
 Oportunidad para Brasil, Paraguay y el norte de Argentina
 "acceso a través de una ruta de baja altitud."

CORREDOR CENTRAL
 Tronco Norte de 227 Km.
 Proyecto y Financiamiento
 CAM (Hito 60 - 19km)



En la ex Congreso en Santiago de Chile, autoridades chilenas se reunieron con el presidente de Brasil Luiz Inácio Lula de Silva, quien ha visitado nuestro país con una numerosa comitiva que incluye 14 ministros y unos 250 empresarios. De esta importante visita surgieron 19 acuerdos entre ambos gobiernos, entre otros, se encuentran temas de salud, ciencia y tecnología, comercio, ciberseguridad, colaboración energética y minera, rutas bioceánicas.

En la oportunidad el senador por Tarapacá, tuvo nuevamente la ocasión de encontrarse con el presidente Lula, a quien le hizo entrega de impreso en el cual se destaca su histórico y actualizado trabajo por los destinos de Iquique y de la región. En este fascículo se encuentran, entre otras, las temáticas de las rutas bioceánicas y el puerto de Iquique, para el cual solicita a nuestras autoridades nacionales, su pronta extensión

y profundización a objeto que constituya en una verdadera alternativa frente al avance portuario peruano y a la futura salida de las producciones de los países del cono central sudamericano. Respecto a las rutas bioceánicas, el interés hoy por hoy, se encuentra centrado en el Corredor Bioceánico de Capricornio que, en primer lugar, llega a los puertos de la región de Antofagasta. De ahí que el senador Soria validó la oportunidad para

entregarle al presidente brasileño otra opción para Brasil. Este es el Corredor Central, "una nueva oportunidad para Brasil, Paraguay y el norte de Argentina de acceder al Pacífico a través de una ruta de baja altitud." Esta carretera entra a Chile a través HITO 60, en la frontera chilena boliviana. El presidente Lula agradeció al senador por la permanente deferencia y cooperación que ha demostrado hacia el país hermano.

